



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 81, Lokalteil Neuwied – 04.04.12, Seite 25

Kompakt

### Scheune brannte

■ **Wolfenacker.** Relativ glimpflich ist am Dienstag ein Scheunenbrand am Ortsrand von Wolfenacker ausgegangen. Um 15.38 Uhr ging der Alarm in Waldbreitbach ein. Mit der Meldung „Eine Scheune steht in Flammen“ machten sich die Löschzüge von Waldbreitbach, Niederbreitbach und Hausen auf den Weg. Vor Ort stellte sich das Szenario als nicht so dramatisch dar. Doch wie Wehrleiter Ulrich Schmitz informierte, hätten die Löschzüge keine fünf Minuten später auftauchen dürfen. Denn dann hätten sie es mit einem ausgewachsenen Vollbrand zu tun gehabt. So war der Brand nach kurzer Zeit unter Kontrolle. In der Scheune sind neben Stroh auch alte Maschinen gelagert, die weitgehend unbeschädigt geblieben sind. Die Brandursache ist laut Polizei noch ungeklärt. *rgr*